

Tiene Guadalajara inflación de 4.38% (Reforma 10/01/19)

Tiene Guadalajara inflación de 4.38% (Reforma 10/01/19) Elizabeth Mondragón Guadalajara, México (10 enero 2019).- Guadalajara cerró el 2018 con una inflación anual, en diciembre, de 4.38 por ciento, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Este porcentaje se definió, principalmente, por el encarecimiento de los energéticos, por ejemplo las gasolinas Premium y Magna tuvieron una inflación del 15.05 y 20.16 por ciento, respectivamente. A pesar de esto, la inflación presentada en Guadalajara es menor que a nivel nacional, en donde fue de 4.83 por ciento, lo que se debe, según Ignacio Román, académico del TESO, sobre todo a los productos agropecuarios, que tuvieron un aumento mucho mayor en el País que en la Ciudad. "Los energéticos subieron de manera generalizada, aunque a nivel nacional fue poco más de 11 por ciento, mucho más en comparación con Guadalajara, en donde tenemos una de las gasolinas más caras del País. Pero las frutas y verduras a nivel nacional crecieron 10.2 por ciento, pero en Guadalajara, por la importancia agropecuaria de Jalisco, fue mucho menos", detalló. Este rubro, según el Índice de Precios al Consumidor, en Guadalajara se colocó en un 5.17 por ciento, lo que representa la mitad del aumento en el País.